

# Auf den Spuren einer erfolgreichen Tradition

## Fünf Jung-Schützen des BSD legen erfolgreich Prüfung ab

Zu den Großen im Bogensport gehören sie noch nicht. Aber fünf Jungs haben den ersten Schritt gemacht und feiern ihre bestandene Prüfung.

VON YANNIK CISCHINSKY

**DELMENHORST.** Über zwei Jahre mussten sie auf diesen besonderen Tag warten. Jetzt legen die fünf Nachwuchsschützen des BS Delmenhorst

endlich ihre erste Prüfung ab. Ihr Können und Wissen im Bogensport wurde mit der Ehrung in der Sporthalle an der Beethovenschule ausgezeichnet.

Die Jung-Schützen Jonas Backhus (13 Jahre), Robin Kiprowski (12), Noah Müller (13) und Silvio Kennecke erhielten den „weißen Pfeil“. Der jüngste Teilnehmer Fabian Meister (10) wurde mit der „roten Feder“ geehrt. Den sichtlich erleichterten Absolventen steht

allerdings noch ein langer Weg der Lehre bevor, um die Tradition des erfolgreichen Bogensports in Delmenhorst fortsetzen zu können.

Bis sie in die Fußstapfen siegreicher Bogensportlerinnen wie Monika Jentges oder Jutta Schneider-Borns, die mittlerweile für Sagitto Delmenhorst schießt, treten können, müssen die Jungs das fünfstufige Ausbildungsprogramm des BSD durchlaufen. Dabei gilt es, alle acht Lektionen je Stufe zu verinnerlichen und mit einer Prüfung abzuschließen. Die Jugendlichen erlernen den korrekten Zusammenbau des Bogens, Hintergrundwissen zu Material und Technik, sowie die richtige Schießhaltung und Treffsicherheit.

Diese Fähigkeiten unter Wettkampfbedingungen zu beweisen, fordert dem Nachwuchs einiges an Konzentration und innerer Ruhe ab. In kompletter Wettkampfmontur stellen sich die jugendlichen Schützen der Stresssituation, mit dem Ziel an zukünftigen Wettkämpfen teilnehmen zu können.



Hauke Meyer ist ein gutes Beispiel dafür, was mit intensivem Training möglich ist. Der Schütze von Bogensport Delmenhorst ist im Besitz des goldenen Pfeils.

FOTO: ROLF TOBIS

Das man dem anspruchsvollen Lehrprogramm die Krönung aufsetzen und mit dem „goldenen Pfeil“ die höchste Auszeichnung der Ausbildung

erreichen kann, bewies Hauke Meyer. Der junge Delmenhorster absolvierte vor geraumer Zeit seine finale Lehrprüfung.

Bis die fünf Jungs vom Bo-

gensport Delmenhorst aber stolz ihre ersten Titel präsentieren können, wird noch so mancher Pfeil die Zielscheibe durchbohren müssen.



Hauke Meyer (l) mit den Besitzern der ersten Federn, v. l.: Jonas Backhus, Robin Kiprowski, Noah Müller, Silvio Kennecke, Fabian Meister. FOTO: PRIVAT